

NordArt 2016

www.nordart.de



Uroš Weinberger

Slowenien/Slovenia

Geboren 1975 in Slowenien. Lebte 1982–1984 in der früheren DDR. 1998–2003 Malereistudium. 2003–2005 Masterstudium, Akademie der Bildenden Künste, Ljubljana, Slowenien. Preise: 2001 Prešeren-Preis für Studierende, Universität Ljubljana; 2011 Gewinner der Biennale: Blick auf die Bildende Kunst in Slowenien 6. Künstlerresidenzen: 2002 Akademie der Bildenden Künste, Sofia; 2009 Slowenisches Kulturministerium, Berlin; 2013 Europäisches Künstlerhaus Oberbayern, Freising. Kreiert vor allem große Ölgemälde, kleine Zeichnungen mit unterschiedlichen künstlerischen Medien, Klang- und Videoinstallationen. Seine Arbeit ist vielfältig in der Malweise, obwohl die figurliche Darstellung überwiegt. Seine Werke wecken das soziale Bewusstsein, das sich mit lokalen und globalen Problemen auseinandersetzt, die unser tägliches Leben beeinflussen. Ausstellungen in Slowenien, Kroatien, Österreich, Deutschland, Italien und Südafrika. Werke befinden sich in öffentlichen und privaten Sammlungen.

Born in 1975 in Slovenia. 1982–1984 Lived in the former GDR. 1998–2003 Studied Painting. 2003–2005 Master's degree, Academy of Fine Arts and Design, Ljubljana, Slovakia. Awards: 2001 Prešeren Student's Award, University of Ljubljana; 2011 winner of the Biennial Exhibition: A Look at Visual Arts in Slovenia 6. Artist in Residence Programs: 2002 National Academy of Art Sofia, Bulgaria; 2009 Ministry of Culture of the Republic of Slovenia, Berlin, Germany; 2013 European House of Art, Upper Bavaria-Schafhof, Freising, Germany. Creates mainly large size oil paintings, small drawings with different artistic mediums, sound and video installations. His work is diverse in painting style, though it's mainly figurative. His works bring out social awareness, dealing with local and global problems that influence our daily live. Exhibitions in Slovenia, Croatia, Austria, Germany, Italy, The South African Republic. Artworks in public and private collections.
www.artslant.com/global/artists/show/117403-uroš-weinberger



Gestärkt durch Leistung, 2014, Öl auf Leinwand, 106 x 156 cm
Empowered by Power, 2014, oil on canvas, 106 x 156 cm